

Cartas al Director

generaciones futuras, es decir, que nuestros hijos, no tengan que acusarnos de no haber reaccionado ante la desnaturalización de todo lo latino.

"Mi nombre es legión, por que somos muchos". — San Marcos
Salúdale cordialmente

MARIO JUAN ERRE
Alberto Williams
CAPITAL

discurso del general Larcher se ha divorciado totalmente de su pueblo, y aún más, lo están utilizando como fuerza de represión contra él.

Volviendo al ejército egipcio, el general Toranzo Montero ya se habrá enterado por el general Faizal que su oficialidad no es "apolítica", como a nuestra joven oficialidad se le inculca democracia (con pena de muerte), soberanía (con comandos israelíes), libertad (con isla de los Estados), y planes económicos extranjeros.

Los oficiales egipcios por el contrario están en una política de auténtico sentido nacionalista, anti-imperialista, y gracias a estar politizados, los ingleses fueron expulsados del Canal de Suez y en sólo siete años de gobierno Nasser y sus camaradas han recuperado su país en lo espiritual y material y están realizando una Gran Revolución en el mundo árabe digna de considerar.

Mientras el secretario de Guerra trata aparentemente que nuestra oficialidad sea "apolítica" disfrazando una acción antipopular como acción antiperonista consienten que el señor Frondizi y su equipo entreguen el país al Imperialismo sin reaccionar.

En fin... es grande mi indignación porque veo que se está destruyendo todo ese acervo que nos legaron nuestros mayores y nos han hecho volver en estos últimos años a ser nuevamente Colonia y que tenemos que realizar pronto pero muy pronto un nuevo 25 DE MAYO y en guerra santa, arrojar del Templo de la Patria a los mercaderes, porque esas frases del Himno "Sean eternos los laureles que supimos conseguir" hoy es un mito, ya no tenemos los laureles y ¡tendremos que luchar para conseguirlos así las

Aspecto Nacional de un
Asunto Internacional

El agravio inferido a la República Argentina mediante el secuestro del indio señalado como el ejecutor más eficaz de la dictadura nazi para el exterminio de millones de judíos y su conducción subrepticia al territorio de Israel, a fin de someterlo a juicio por sus crímenes, se ventiló en la Organización de las Naciones Unidas, de acuerdo con las normas establecidas. Es asunto de gobierno a gobierno — y como tal sigue

CONTRASTE

Al Señor Director de "Azul y Blanco"

Distinguido doctor:

Días pasados al enterarme por el diario "La Razón", que el comandante en jefe del Ejército, teniente general Carlos Severo Toranzo Montero, había sostenido en esta ciudad frecuentes diálogos con el general egipcio Gamal Faizal, comandante del 1º ejército de la R.A.U. —quien nos visitara con motivo de la fecha patria—, deseo hacerle llegar al señor Director mis impresiones recogidas en mi reciente viaje a aquel país.

Cuán distinta es la conducta del ejército egipcio para con su pueblo, con el que vive plenamente identificado donde toda su labor se desarrolla al servicio de una causa nacional y popular; donde militares y civiles paseaban juntos por las calles de Alejandría, alternando en las fiestas populares, con obreros y campesinos. En las grandes avenidas del Cairo se ve a los oficiales de las fuerzas armadas de la R.A.U. vistiendo orgullosamente sus uniformes, saludados con simpatía por el hombre de la calle. ¡Qué distinto de nuestro país!

Todos estos detalles provocaron en mi espíritu una sensación de amargura al pensar que en mi patria, nuestro Ejército, que es también carne de "civiles" a pesar del

AZUL Y BLANCO S-III